

Guerrilla llama a cuidar el proceso y pide "retirar la enredadera jurídica atravesada en el camino".

Luego de que los países garantes del proceso de paz hicieran un llamado a desescalar el conflicto, la guerrilla de las Farc aseguró este martes, en un comunicado, que desea firmar el fin del conflicto armado con el gobierno de Juan Manuel Santos.

"Deseamos firmar la paz con este Gobierno", señalaron las Farc. "No queremos hoy darle espacio a las voces agoreras del fracaso de los diálogos, ni a la desmesura de las palabras de quienes teniendo en sus manos la sagrada responsabilidad de construir la paz, flaquean frente a las adversidades, usan tonos de ultimátum y amenazan con abandonar la búsqueda de la reconciliación", dijo la guerrilla. (Lea: A través de Twitter, Santos resolverá dudas sobre el proceso de paz)

"Preferimos que hable el optimismo y que resuenen los mensajes de quienes respaldan y alientan la salida política a esta larga confrontación que desangra la patria, y no la desesperación motivada por encuestas y afanes electorales", expresaron las Farc en la comunicación.

El grupo subversivo manifestó también que el Gobierno no supo "valorar el cese unilateral del fuego" y aseguró que se desaprovechó "la situación propicia para convertirlo en bilateral y definitivo".

"A esto hay que ponerle perseverancia y mucho sosiego; despotricar de la contraparte, como se ha hecho en estos días es una forma de debilitar la esperanza y la credibilidad en el proceso. Hay que decirlo claramente: nadie puede ocultar que tenemos 3 acuerdos parciales, que avanzamos en la redacción de un nuevo acuerdo sobre víctimas, que la descontaminación del territorio de artefactos explosivos está en marcha, y que las discusiones en la subcomisión técnica, van por buen camino", señala el comunicado.

Además, afirma que poner "punto final" a las hostilidades es un asunto de "voluntad política" que no se puede "condicionar a exigencias de sometimiento penal, ni a exigencias prematuras de concentración de la guerrilla, ni de dejación de armas".

Las Farc, por otro lado, agradecieron el llamado que hacen los países garantes y acompañantes frente al desescalamiento del conflicto.

'Deseamos firmar la paz con este Gobierno', dicen las Farc

<http://www.eltiempo.com/politica/proceso-de-paz/proceso-de-paz-deseamos-firmar-la-paz-con-este-gobierno-dicen-las-farc/16056776>